

## SIM BIM verzauberte die Kinder

Am Faschingsdienstag trafen sich alle Kinder der Volksschule und des Kindergartens in ihren Kostümen im Turnsaal in Klösterle. Die Aufregung an diesem Tag war groß, denn es besuchte uns der Verkehrszauberer Sim Bim. Mit lustigen Liedern und auf spielerisch, zauberhafte Weise lernten die Kinder das richtige Verhalten im Straßenverkehr. Im Anschluss daran gab es für jedes Kind zur Jause einen Faschingskrapfen, die dankenswerterweise von Karin Battisti-Jochum spendiert wurden. Den bunten Vormittag ließen wir dann mit ein paar lustigen Gesellschaftsspielen, mit Musik und schönen Tänzen ausklingen.

